

日本の伝統文化 「和装」で受賞

令和6年6月に開催された第72回芸術祭全国大会において、永井 美弥子さんが花嫁着付けの部で優秀賞とジャーナル総合賞を、生徒の小野 あいさんが小紋一重太鼓の部で優秀賞をそれぞれ受賞され、表敬訪問に来てくださいました。

お二人は「日本文化である和装を広めたい」と語りました。おめでとうございます！



鬼は外！福は内！ 節分に挑戦

長泉幼稚園で豆まきを開催しました。園児たちは節分に関するクイズの後、制作した鬼のお面に向かって豆まきを行い、病気をせず元気でいられるよう願いました。園児は「鬼は外！福は内！」と大きな声で叫んだり、年の数だけ豆を食べたりして、節分を楽しんでいました。参加した園児は「自分の中の泣き虫鬼を退治した」と語りました。

南極ってどんなところ？ 「南極クラス」開催

南小では、日本南極地域観測隊として3度参加した堀川 秀昭さんをお招きし、未知の世界である南極での活動を伝えることで、未来を背負う子どもたちに夢と希望を届けることを目的に「南極クラス」を開催しました。

生徒たちは越冬隊の仕事や南極にまつわるクイズ、南極の自然環境など興味津々に耳を傾けていました。



活動の集大成！ わくわく塾展示発表会

長泉わくわく塾の展示発表会を開催しました。展示の部では受講生や講師が制作した陶芸やステンドグラスなどの作品、発表の部では社交ダンスやフラダンスなどの発表を行いました。

また、講座の体験ブースもあり、手芸やバイオリンの体験を楽しむことができました。開催期間中は多くの来場者で賑わいました。